



Richtfest im Regen für weiteres „Q-Gebäude“ im Quartier Südufer

„Die Q-Familie ist heute um eine Einheit gewachsen.“ So fasste Bauunternehmer Helmut Hockmann zusammen, was gestern in der Arthur-Engler-Straße im Baugebiet Neuer Delft gefeiert

wurde, nämlich Richtfest für das dritte von insgesamt vier neuen Wohnhäusern im Quartier Südufer. Zuvor hatte Architekt Paul Stein den Handwerkern ein großes Lob für ihre flinke Arbeit

am Gebäude Q 4 ausgesprochen: „Ich freue mich schon aufs nächste Haus, Q 1.“ Nach dem traditionellen Richtspruch von Polier Heinrich Westerhoff hielt Hockmann, ebenfalls gereimt,

auf Plattdeutsch Rückschau auf den Bauverlauf. Danach sorgte die Sparkasse für Umtrunk und Imbiss. 2015 soll Richtfest am letzten Haus im Quartier gefeiert werden. EZ-Bild: Wolf